



少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖR TAI TSUSHIN

第15号
2014年
9月16日発行



貴之がもどってきた!

キュピール昆虫軍団 新怪人あらわる

■友美からの緊急連絡をうけて貴之が日本へ帰ってきた。緊張が高まる中、新たなキュピール昆虫軍団の怪人があらわれたぞ。

友美はオーストラリアで別な事件を追っている貴之に連絡をし、大至急日本へ戻るよう伝えた。そして友美はひとり、キュピール昆虫軍団の目的とアジトの場所を探るべく調査を開始。

一方貴之は日本へ帰国後、少年メルダー隊のみどり隊員、だいち隊員と行動をともにし、キュピール昆虫軍団の攻撃にそなえ準備をはじめていた。しかし、そこへあらたな怪人たちが攻撃をしかけてきたのである! ここからは貴之に怪人のかいせつをしてみよう。

【貴之より】

やあ、みんな!

ぼくが日本を離れている間、元気にしていたかな? また日本で悪いやつらが活動を始めたか聞いてとんで帰ってきた。

今回現れた怪人は二体いて、一体目はトンボキユピール。



青い大きな目の特徴。あごの力も強力で、このあごで噛み付かれたらひとたまりもない。もう一体の怪人はセミキュピール。こいつの攻撃は変わっていて、なんと歌をうたうんだ。



それもただの歌じゃない、超音波を発生させて脳を破壊するというおそろしい歌だ。また、左手に幼虫がくっついていて、こいつのハサミも危険だ。

友美とも話しているが今回の怪人たちは、いままでの怪人とはちがいが、かなりパワーアップしている。これからどんな危険が待ち構えているのか?一刻も早くキュピール昆虫軍団のアジトをつぎとめて、日本に平和を取りもどすぞ!みんな、引き続き応援ヨロシク!



友美から隊員のしょくんへ!



現在、キュピール昆虫軍団の調査をしている友美です。みんな、パトロールやトレーニング、頑張っているかな? 私がこれまで調べたところによると、キュピール昆虫軍団はとうやらあるものを探しに日本に上陸したらしいの。また、奴らのアジトは、地の底か、海の上! 日本の地上ではないどころか考えます。ひきつづき調査を続けます。皆からの報告もまつているわ!

少年メルダー隊 今月のちかい

一日の過ごし方を みなおそう!

すっかり秋になって、日が暮れるのがはよくなってきた。一日の過ごし方をみなおし、楽しく有意義に過ごせるよう工夫しようね!

おたよりおくらせてね

少年メルダー隊通信にきみの作品や、情報を送って下さい。送ってくれたおたよりが超音戦士メルダーたちの力になるぞ! 超音戦士メルダーへの質問などもおまちしています。



少年メルダー隊通信の発行日が毎月16日になりました! これからも、みんなで読もう!